

# WEEKLY REFLECTION

# REFLEXIÓN SEMANAL

Father Steven Pautler

Sunday, January 25, 2026

3rd Sunday in Ordinary Time

Scripture: Is 8:23-9:3/Ps 27:1, 4, 13-14/1 Cor 1:10-13, 17/Mt 4:12-23 or 4:12-17

Theme: *The Question Everyone Asks and Jesus Answers.*

Every family gathering has a moment. Dessert plates sit half full. Then, someone finally leans back in their chair, clears their throat like it is a formal interview, and asks the senior in high school the question. It lands somewhere between a pop quiz and a background check, and everyone suddenly stops chewing. *Where are you going to college next year?* The answers roll in fast. KC. SIU. SEMO. **Harvard if Uncle Bob is listening!** Others answer with honesty. I do not know yet. Still deciding. A few brave souls say it out loud. I am not going to college. The room nods. Conversation moves on. The pressure lingers.

Planning a future shows up early in life. People talk careers before graduation. Dreams form. Expectations stack up. Some adults smile and feel content with where life landed. Others replay choices during quiet moments. A few avoid the whole topic and keep moving. Life keeps asking the question anyway. *What are you going to do with your life?*

The Gospel of Matthew tells a simpler story. Jesus walks along the Sea of Galilee. No career fair. No five year plan. He sees Simon and Andrew working. Nets in hand. Boats ready. James and John sit nearby with their father. This family business paid the bills. Fishing brought food to the table. Their future looked predictable. Then Jesus speaks. Follow me. I will make you fishers of people.

No resume review happened. No interview followed. No guarantee came with benefits listed. They dropped the nets. They left the boat. James and John even left their father behind. It sounds bold. It sounds risky. It also sounds honest. Jesus did not promise comfort. He offered purpose.

Vocation does not always arrive with fireworks. Many follow family trades. Some work jobs chosen out of necessity. Others stumble into roles they never imagined. God works through all of it. The call shows up in ordinary places. A classroom. A kitchen. A job site. A hospital room. A parish hall. The question shifts. Who am I following.

Jesus still walks past busy lives. He still sees people working hard. He still calls without shouting. The invitation remains simple. Follow me. Some answer quickly. Others need time. A few feel unsure for years. God stays patient.

High school seniors feel the pressure first. Adults feel it too. The Gospel reminds us vocation involves listening more than planning. It grows through faithfulness in daily work. James and John did not stop being fishermen. Their nets changed shape. Their purpose deepened. The real question at Christmas tables deserves an update. Who are you following next year. The answer shapes every path worth taking.

## This week's question:

*I get this question all the time. Father Steve, why did you wait so long to become a priest?*

## Answer:

Because God took the long road with me. I lived a full life first. I worked hard. I paid bills. I fixed copy machines. I loved my family. I learned patience the slow way. I learned humility through mistakes. I learned how ordinary people carry faith into long days and tired nights. Priesthood did not arrive late. It arrived on time. God was forming me while I thought I was simply living. When the call came, it came with clarity and peace. I knew who I was. I knew what I was leaving. I knew what I was giving my life to. Waiting was not wasted time. It was preparation. God does not rush souls. And at the right moment, He said, now.

**Padre Steven Pautler**

**Domingo, 25 de enero de 2026**

**3er Domingo del Tiempo Ordinario**

**Lecturas: Is 8,23–9,3 / Sal 27,1.4.13-14 / 1 Cor 1,10-13.17 / Mt 4,12-23 o 4,12-17**

**Tema: La pregunta que todos hacen y que Jesús responde.**

Cada reunión familiar tiene su momento. Los platos del postre quedan a medio terminar. Luego, alguien por fin se recuesta en la silla, se aclara la garganta como si fuera una entrevista formal, y le hace al estudiante de último año de preparatoria la pregunta. Cae entre un examen sorpresa y una verificación de antecedentes, y de pronto todos dejan de masticar. ¿A qué universidad vas a ir el próximo año? Las respuestas salen rápido. KC. SIU. SEMO. ¡Harvard si el tío Bob está escuchando! Otros responden con sinceridad. Todavía no sé. Sigo decidiendo. Unos pocos valientes lo dicen en voz alta. No voy a ir a la universidad. La sala asiente. La conversación sigue. La presión se queda.

Planear el futuro empieza temprano. La gente habla de carreras antes de graduarse. Se forman sueños. Se apilan expectativas. Algunos adultos sonríen y se sienten conformes con cómo resultó la vida. Otros repasan decisiones en momentos de silencio. Unos evitan el tema y siguen adelante. La vida sigue haciendo la pregunta de todos modos. ¿Qué vas a hacer con tu vida?

El Evangelio de Mateo cuenta una historia más sencilla. Jesús camina junto al mar de Galilea. No hay feria de carreras. No hay plan a cinco años. Ve a Simón y a Andrés trabajando. Redes en las manos. Barcas listas. Santiago y Juan están cerca con su padre. Este negocio familiar pagaba las cuentas. La pesca llevaba comida a la mesa. Su futuro parecía predecible. Entonces Jesús habla. Síganme. Yo los haré pescadores de personas.

No hubo revisión de currículum. No siguió una entrevista. No hubo garantía con beneficios incluidos. Dejaron las redes. Dejaron la barca. Santiago y Juan incluso dejaron a su padre. Suena audaz. Suena arriesgado. También suena honesto. Jesús no prometió comodidad. Ofreció sentido.

La vocación no siempre llega con fuegos artificiales. Muchos siguen oficios familiares. Algunos trabajan en empleos elegidos por necesidad. Otros tropiezan con roles que nunca imaginaron. Dios obra en todo eso. El llamado aparece en lugares ordinarios. Un salón de clases. Una cocina. Un sitio de trabajo. Una habitación de hospital. Un salón parroquial. La pregunta cambia. ¿A quién estoy siguiendo?

Jesús sigue pasando junto a vidas ocupadas. Sigue viendo a personas que trabajan duro. Sigue llamando sin gritar. La invitación sigue siendo sencilla. Sígueme. Algunos responden rápido. Otros necesitan tiempo. Unos se sienten inseguros por años. Dios permanece paciente.

Los estudiantes de último año sienten la presión primero. Los adultos también la sienten. El Evangelio nos recuerda que la vocación implica escuchar más que planear. Crece mediante la fidelidad en el trabajo diario. Santiago y Juan no dejaron de ser pescadores. Sus redes cambiaron de forma. Su propósito se profundizó. La pregunta real en las mesas de Navidad merece una actualización. ¿A quién vas a seguir el próximo año? La respuesta da forma a todo camino que vale la pena recorrer.

La pregunta de esta semana:

Me hacen esta pregunta todo el tiempo. Padre Steve, ¿por qué esperó tanto para ser sacerdote?

Respuesta:

Porque Dios recorrió conmigo el camino largo. Primero viví una vida plena. Trabajé duro. Pagué cuentas. Arreglé copiadoras. Amé a mi familia. Aprendí paciencia por el camino lento. Aprendí humildad por medio de errores. Aprendí cómo la gente común lleva la fe a días largos y noches cansadas. El sacerdocio no llegó tarde. Llegó a tiempo. Dios me estaba formando mientras yo pensaba que solo estaba viviendo. Cuando llegó el llamado, llegó con claridad y paz. Sabía quién era. Sabía lo que dejaba. Sabía a qué estaba entregando mi vida. Esperar no fue tiempo perdido. Fue preparación. Dios no se apresura con las almas. Y en el momento justo, dijo, ahora.

# SUNDAY HOMILY

# HOMILÍA DEL DOMINGO

Father Steven Pautler

Sunday, January 25, 2026

3rd Sunday in Ordinary Time

Scripture: Is 8:23-9:3/Ps 27:1, 4, 13-14/1 Cor 1:10-13, 17/Mt 4:12-23 or 4:12-17

Theme: *From the Sea of Galilee to the School Hallway.*

Every family gathering has a moment. Dessert plates sit half full. Someone leans back, clears a throat, and asks the senior in high school the big question. Where are you going to college next year. Forks freeze. Answers fly. KC. SIU. SEMO. Harvard if Uncle Bob feels generous. Others go with the honest reply. I do not know yet. Still deciding. A few brave souls say it straight. I am not going to college. Heads nod. Conversation moves on. The pressure stays.

Planning shows up early. People talk careers before graduation. Dreams grow. Expectations stack up. Some adults feel peace with where life landed. Others replay choices during quiet moments. A few avoid the whole topic and keep moving. Life keeps asking the question. What are you going to do with your life.

Then comes the Gospel, and it takes a sharp turn from guidance counselors and college brochures. Jesus walks along the Sea of Galilee. No career fair. No five year plan. He sees Simon and Andrew working. Nets in hand. Boats ready. James and John nearby with their father. This work paid the bills. Food came from those nets. The future looked steady. Then Jesus speaks. Follow me. I will make you fishers of people.

No resumes. No interviews. No list of benefits. They drop the nets. They leave the boat. James and John even leave their father. Bold. Risky. Honest. Jesus does not promise comfort. He offers purpose.

Vocation rarely arrives with noise and spotlights. Many follow family trades. Some work jobs chosen out of need. Others land in roles never planned. God works through all of it. The call shows up in plain places. A classroom. A kitchen. A job site. A hospital room. A parish hall. The question shifts from what am I doing to who am I following.

Today also opens Catholic Schools Week, and the timing fits the Gospel like a hand in a glove. Our schools do more than teach math facts and spelling words. They shape hearts. They teach children to listen for a voice larger than the crowd. They teach kindness when the world leans toward sarcasm. They teach prayer when worry tries to run the show. Faith grows in small daily habits. Morning prayer. A teacher who refuses to give up on a student. A classmate who chooses mercy over mockery.

Catholic school does not aim to send out perfect students. Thank goodness, or the rest of us would feel awkward at Mass. It aims to send out young people who know they belong to God and who learn to follow Jesus in real life. On the playground. In the classroom. On the bus. At home. Those places shape the future long before a diploma hits the wall.

Jesus still walks past busy lives. He still sees people working hard. He still calls without shouting. Follow me. Some answer fast. Others need time. A few wrestle with it for years. God stays patient. God keeps calling.

High school seniors feel the pressure first. Adults feel it too. The Gospel points toward listening more than planning. Vocation grows through faithfulness in daily work. James and John did not stop being fishermen. Their nets changed shape. Their purpose grew deeper.

So the Christmas table question needs an update. Not where are you going next year. Ask the better one. Who are you following next year. For our children, for our teachers, for parents, for every one of us. Follow Jesus in the work of today, and the path ahead starts to make sense. Catholic Schools Week reminds us where that following begins, in faith, in learning, and in love lived out one school day at a time.

**Padre Steven Pautler**

**Domingo, 25 de enero de 2026**

**3er Domingo del Tiempo Ordinario**

**Lecturas: Is 8,23–9,3 / Sal 27,1.4.13–14 / 1 Cor 1,10–13.17 / Mt 4,12–23 o 4,12–17**

**Tema: Del Mar de Galilea al pasillo de la escuela.**

Cada reunión familiar tiene su momento. Los platos del postre quedan a medio terminar. Alguien se reclina, se aclara la garganta y le hace al estudiante de último año de preparatoria la gran pregunta. ¿A qué universidad vas el próximo año? Los tenedores se quedan en el aire. Las respuestas vuelan. KC. SIU. SEMO. Harvard si el Tío Bob anda generoso. Otros van con la respuesta sincera. Todavía no sé. Aún decidido. Unos pocos valientes lo dicen sin rodeos. No voy a ir a la universidad. Las cabezas asienten. La conversación sigue. La presión se queda.

Planear aparece temprano. La gente habla de carreras antes de la graduación. Los sueños crecen. Las expectativas se apilan. Algunos adultos sienten paz con el rumbo que tomó su vida. Otros repasan decisiones en momentos callados. Unos evitan el tema y siguen adelante. La vida sigue haciendo la pregunta. ¿Qué vas a hacer con tu vida?

Luego llega el Evangelio y da un giro fuerte, lejos de consejeros escolares y folletos universitarios. Jesús camina junto al Mar de Galilea. Sin feria de carreras. Sin plan a cinco años. Ve a Simón y a Andrés trabajando. Redes en la mano. Barcas listas. Santiago y Juan cerca con su padre. Este trabajo pagaba las cuentas. La comida salía de esas redes. El futuro parecía estable. Entonces Jesús habla. Síganme. Yo los haré pescadores de personas.

Sin currículos. Sin entrevistas. Sin lista de beneficios. Dejan las redes. Dejan la barca. Santiago y Juan incluso dejan a su padre. Audaz. Arriesgado. Sincero. Jesús no promete comodidad. Ofrece sentido.

La vocación rara vez llega con ruido y reflectores. Muchos siguen oficios de familia. Algunos toman trabajos por necesidad. Otros llegan a tareas que nunca planearon. Dios obra en todo eso. El llamado aparece en lugares sencillos. Un salón de clases. Una cocina. Un sitio de trabajo. Un cuarto de hospital. Un salón parroquial. La pregunta cambia de qué estoy haciendo a a quién estoy siguiendo.

Hoy también abre la Semana de las Escuelas Católicas y el momento encaja con el Evangelio de forma perfecta. Nuestras escuelas hacen más que enseñar matemáticas y ortografía. Forman el corazón. Enseñan a los niños a escuchar una voz más grande que la multitud. Enseñan bondad cuando el mundo se inclina al sarcasmo.

Enseñan oración cuando la preocupación quiere mandar. La fe crece en hábitos diarios pequeños. Oración de la mañana. Un maestro que no se rinde con un estudiante. Un compañero que elige misericordia en vez de burla.

La escuela católica no busca graduar estudiantes perfectos. Gracias a Dios, o el resto de nosotros se sentiría incómodo en Misa. Busca formar jóvenes que sepan que pertenecen a Dios y que aprendan a seguir a Jesús en la vida real. En el patio. En el salón. En el autobús. En casa. Esos lugares forman el futuro mucho antes de que un diploma llegue a la pared.

Jesús sigue pasando junto a vidas ocupadas. Sigue viendo a personas que trabajan duro. Sigue llamando sin gritar. Síganme. Algunos responden rápido. Otros necesitan tiempo. Unos luchan con eso por años. Dios sigue paciente. Dios sigue llamando.

Los estudiantes de último año sienten la presión primero. Los adultos también la sienten. El Evangelio apunta más a escuchar que a planear. La vocación crece con fidelidad en el trabajo diario. Santiago y Juan no dejaron de ser pescadores. Sus redes cambiaron de forma. Su sentido se hizo más hondo.

Así que la pregunta de la mesa en Navidad necesita una mejora. No es a dónde vas el próximo año. Hagan la mejor pregunta. ¿A quién vas a seguir el próximo año? Para nuestros niños, para nuestros maestros, para padres, para cada uno de nosotros. Sigan a Jesús en el trabajo de hoy y el camino por delante empieza a tener sentido. La Semana de las Escuelas Católicas nos recuerda dónde empieza ese seguir, en la fe, en el aprendizaje y en el amor vivido un día de escuela a la vez.